



**ACTA DE LA SÉPTIMA SESIÓN PÚBLICA Y SOLEMNE DE  
CABILDO, EFECTUADA EL DÍA OCHO DE MAYO DE DOS  
MIL VEINTICUATRO**

ESTANDO REUNIDOS LOS CIUDADANOS REGIDORES EN EL SALÓN DE CABILDOS DEL PALACIO MUNICIPAL EL **PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL**, CIUDADANO **ADÁN DOMÍNGUEZ SÁNCHEZ** MANIFIESTA: MUY BUENAS TARDES A TODAS Y TODOS, AGRADEZCO LA PRESENCIA EN ESTA SESIÓN PÚBLICA Y SOLEMNE, DE REGIDORAS, REGIDORES, SÍNDICA MUNICIPAL, SECRETARIA DEL AYUNTAMIENTO, CIUDADANAS Y CIUDADANOS. ANTES DE DAR INICIO QUIERO DAR LA MÁS CORDIAL BIENVENIDA A LOS CIUDADANOS: AL DOCTOR GUILLERMO JOSÉ RUIZ DELGADO, A LA DOCTORA DANITZA FERNÁNDEZ DE LARA, AL LICENCIADO MANUEL ALEJANDRO RUÍZ DELGADO, A LA SEÑORA EDURNE OCEJO DE RUÍZ, AL LICENCIADO RODRIGO RUÍZ DELGADO, AL SEÑOR MANUEL PANDAL RUÍZ, A LA ESPOSA DEL SEÑOR MANUEL PANDAL RUÍZ, AL SEÑOR GERARDO PANDAL RUÍZ Y A SU SEÑORA ESPOSA, AL SEÑOR FRANCISCO MARISCAL MAGDALENO, AL DOCTOR JUAN CARLOS OLIVARES GAZCA, AL DOCTOR MAX ROBLES NASTA, A LA DOCTORA OLIVIA LIRA LARA, AL INGENIERO ALFREDO ROJAS CABRERA Y ESPOSA, AL INGENIERO GABRIEL HINOJOSA RIVERO, EX PRESIDENTE MUNICIPAL DE ESTE AYUNTAMIENTO, BIENVENIDO EX PRESIDENTE, A LA SEÑORA LIZ DE HINOJOSA, A LA LICENCIADA MARIA QUINTANA GÓMEZ, Y ME PARECE QUE SON TODAS LAS PERSONAS QUE NOS ACOMPAÑAN EL DÍA DE HOY, MUCHAS GRACIAS POR ESTAR AQUÍ, EL DÍA DE HOY, ESTA ES SU CASA, BIENVENIDAS Y BIENVENIDOS.

CON FUNDAMENTO EN LOS ARTÍCULOS 115 DE LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DE LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS; 102 DE LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE PUEBLA; 75 Y 76 DE LA LEY ORGÁNICA MUNICIPAL; 12, 14, 21 FRACCIÓN IV, 22, 35 Y 40 DEL REGLAMENTO INTERIOR DE CABILDO Y COMISIONES DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO DEL MUNICIPIO DE PUEBLA,

SIENDO LAS DOCE HORAS CON CINCO MINUTOS DEL DÍA OCHO DE MAYO DEL DOS MIL VEINTICUATRO, DECLARO EL INICIO DE ESTA SESIÓN PÚBLICA Y SOLEMNE, CON MOTIVO DE LA ENTREGA DEL PREMIO “PRESEA PUEBLA DE ZARAGOZA”.

#### PUNTO UNO

El **C. Presidente Municipal** refiere: Para el desarrollo de esta Sesión, le solicito Secretaria, proceda con el pase de lista correspondiente.

La **C. Secretaria del Ayuntamiento** procede: Con gusto Presidente. Muy buenas tardes.

Presidente Municipal Constitucional, Adán Domínguez Sánchez (Presente); María Dolores Cervantes Moctezuma (Presente); Miguel Ángel de Jesús Mantilla Martínez (Presente); María Fernanda Huerta López (Presente); Leobardo Soto Enríquez (Presente); Susana del Carmen Riestra Piña (Presentó justificante); Ricardo Horacio Grau de la Rosa (Presentó justificante); Vanessa Janette Rendón Martínez (Presentó justificante); Alfredo Ramírez Barra (Presente); Ana María Jiménez Ortiz (Presente); Artemio Pacheco Serrano (Presente); Rocio Sánchez de la Vega Escalante (Presente); Marvin Fernando Sarur Hernández (Presentó justificante); Gabriela Ruíz Benítez (Presentó justificante); Luis Rodrigo Castro Hinojosa (Presente); Christian Lucero Guzmán Jiménez (Presente); Luis Edilberto Franco Martínez (Presente); Elisa Molina Rivera (Presente); Ángel Rivera Ortega (Presente); Araceli Caselín Espinoza (Presente); Ernesto Antonio Aguilar Cabrera (Presente); Carmen María Palma Benítez (Presente); Mariela Alarcón Gálvez (Presente); Síndica Municipal, Alejandra Escandón Torres (Presente).

Me permito informarles de la asistencia de dieciocho (18) Regidoras y Regidores, más la Síndica Municipal.

Y se presentaron cinco justificantes por escrito a esta Secretaría General; por lo tanto hay Quórum Presidente.

#### PUNTO DOS

El **C. Presidente Municipal**: Gracias Secretaria. En consecuencia, en términos de los artículos 17 y 44 del Reglamento Interior de Cabildo y Comisiones del Honorable Ayuntamiento del Municipio de Puebla, existe Quórum Legal, por lo que se abre la Sesión.

**PUNTO TRES**

El **C. Presidente Municipal**: Le solicito Secretaria, proceda a dar lectura al proyecto del Orden del Día.

La **C. Secretaria del Ayuntamiento** continua: Con gusto Presidente.

**ORDEN DEL DÍA**

**08-05-2024**

1. Lista de Asistencia y Verificación de Quórum.
2. Lectura del Orden del Día.
3. Honores a la bandera y entonación del Himno Nacional e Himno al Estado de Puebla.
4. Mensaje de la C. Secretaria del Ayuntamiento en relación a la “Presea Puebla de Zaragoza”.
5. Lectura de la Semblanza del galardonado Dr. Guillermo José Ruíz y Argüelles a cargo del Regidor Luis Edilberto Franco Martínez.
6. Entrega del Premio “Presea Puebla de Zaragoza”.
7. Palabras de agradecimiento por parte del galardonado Dr. Guillermo José Ruíz y Argüelles.
8. Mensaje del C. Adán Domínguez Sánchez, Presidente Municipal de Puebla.

Cierre de la Sesión.

Es cuanto Presidente.

El **C. Presidente Municipal** refiere: Gracias Secretaria. Continuando con el desahogo de la Sesión Pública y Solemne de Cabildo, con fundamento en lo dispuesto por el artículo 40 fracción III del Reglamento Interior de Cabildo y Comisiones del Honorable Ayuntamiento de Puebla, rendiremos los Honores a la Bandera y entonaremos el Himno Nacional además el Himno al Estado de Puebla.

Les solicito a todas y a todos que nos pongamos de pie, por favor.

**(Honosres a la Bandera  
Entonación del Himno Nacional)**

El **C. Maestro de Ceremonias** indica: Permaneciendo en firmes y no solamente con el orgullo y la satisfacción de los que hemos nacido en la muy noble y muy leal ciudad de los ángeles, posteriormente, la Puebla de los Ángeles y hoy por su historia Puebla de Zaragoza Cuatro Veces Heroica, sino que también con el espíritu de pertenencia a nuestro Estado Puebla, entonemos todos juntos el Himno al Estado de Puebla.

**(Entonación al Himno del Estado de Puebla)**

El **C. Maestro de Ceremonias** señala: Con el mismo respeto despidamos a nuestra enseña nacional.

Saludar ¡Ya!  
Firmes ¡ Ya!  
En descanso ¡Ya!

Sin son tan amables de ocupar sus respectivos asientos. Es cuanto señor Presidente.

**PUNTO CUATRO**

El **C. Presidente Municipal** refiere: Muchas gracias. Continuando con el desahogo de la Sesión pasamos al Punto CUATRO del Orden del Día, en el cual tiene el uso de la palabra la Secretaria del Ayuntamiento.

La **C. Secretaria del Ayuntamiento** manifiesta: Con el permiso del Presidente y del Cuerpo de Regidoras y Regidores, la Síndica Municipal, les damos la muy cordial bienvenida a todas y todos ustedes, a esta Sesión de Cabildo, donde tiene el carácter de Solemne y nos reunimos para otorgar la distinguida Presea “Puebla de Zaragoza” a un hombre excepcional, el Doctor Guillermo José Ruíz Arguelles, en cumplimiento con el Código Reglamentario para el Municipio de Puebla, esta Presea representa uno de los más importantes reconocimientos que concede el Honorable Ayuntamiento de Puebla, a personas y a instituciones destacadas por su conducta, acciones, contribuciones científicas, profesionales u oficios que benefician, a la humanidad, al País, al Estado o al Municipio.

Ni cabe duda de que el doctor Ruíz Arguelles, cumple sobradamente con estos requisitos y es digno merecedor de este honor, especialmente entregado en el contexto del cuatrocientos

noventa y tres aniversario de la fundación de nuestra Ciudad y en conmemoración también a la Batalla del 5 de Mayo, la decisión de otorgarle esta distinción fue tomada de manera unánime por un Consejo de Premiación, especialmente conformado para este propósito. La Presea “Puebla de Zaragoza” es una medalla de modelo único, lleva en su troquel el escudo de la Ciudad de Puebla y la leyenda “Heroica Puebla de Zaragoza”, así como el nombre de la Presea y año de su entrega, por otro lado, presenta el rostro del General Ignacio Zaragoza y el lema muy conocido “Las armas nacionales se han cubierto de gloria”.

El Doctor Ruíz Arguelles, oriundo de Puebla, es conocido y reconocido por su carrera ejemplar que abarca décadas de dedicación y excelencia en el campo de la medicina, su incansable labor, su compromiso con la excelencia académica y su continua búsqueda de la innovación, lo ha llevado a la vanguardia de la medicina, no solo en nuestra región, sino más allá de nuestras fronteras, como autor también de numerosos libros y artículos, ha compartido un vasto conocimiento y experiencia con generaciones de profesionales inspirando a muchas y a muchos a seguir sus pasos y también a seguir su obra, ha conocido un poco más de la grandeza de Puebla. Su atención no solo se centra en la salud de los cuerpos sino en el cuidado y el consuelo de corazones incontables, testimonios de sus pacientes que dan fe de su calidez y compasión, que trasciende cualquier diagnóstico o tratamiento médico, es en la expresión de gratitud de sus pacientes, en las lágrimas de alegría y en las sonrisas de agradecimiento, donde encontramos el verdadero testimonio del impacto que el Doctor Ruíz Arguelles ha tenido en sus vidas, sin duda rodeado de un gran equipo de colaboradores y de sus familiares.

Hoy es un honor recibirlo en este recinto de Cabildo y ser testigos de su labor y de este merecido reconocimiento, en hora buena Doctor Ruíz Arguelles que su vida y la obra continúe tocando corazones y mostrando esos caminos de generosidad que requiere el mundo. Es todo Presidente.

#### PUNTO CINCO

El **C. Presidente Municipal** indica: Gracias Secretaría, como Punto Quinto del Orden del Día, tiene el uso de la palabra el Regidor Luis Edilberto Franco Martínez quien leerá la semblanza del galardonado. Adelante Regidor, por favor.

El **C. Regidor Luis Edilberto Franco Martínez** manifiesta: Muy buenas tardes, Regidoras, Regidores, Presidente, Secretaria del Ayuntamiento, Síndica Municipal, a todos los medios de

comunicación que nos acompañan y a los familiares y amigos del Doctor Guillermo José Ruíz Arguelles. Me permito iniciar, mencionando que la agudeza, la tenacidad de la inteligencia estratégica de un conjunto de Militares Mexicanos, hicieron posible la hazaña más memorable de la historia de México independiente, vencer al ejército Francés, el cual no había sido derrotado desde la Batalla de Waterloo, a mano de los Ingleses; de allá proviene uno de nuestros principales orgullos como poblanos, haber sido de actores protagónicos y los propietarios de aquel escenario en el cual el Ejército Mexicano de aquella época infligió una severa derrota al invasor Francés, misma que tuvo resonancia en el mundo entero y que hoy sigue dando de qué hablar, siendo conmemorada por gobiernos de diversas naciones el reconocimiento a nuestra gesta heroica. El 5 de Mayo de cada año, es la fecha en que se rinde homenaje a estos Héroes de nuestra Patria, cuya gloria, nos diste las generaciones contemporáneas que por nuestras venas corre un espíritu de grandeza, y un orgullo que nos impulsa instintivamente a defender nuestra Nación, a elevar la dignidad de nuestra gente y a procurar nuestra autosuficiencia, para preservar nuestra soberanía, esté gran hecho heroico al que hago alusión, también nos hace mantener presentes que pertenecemos a una estirpe de hombres y mujeres tenaces, audaces, valientes y valiosos de esa misma estirpe de donde proviene hoy nuestro galardonado este año a la Presea de "Zaragoza", en alusión a la "Batalla del 5 de Mayo", y me refiero a nuestro distinguido Doctor Guillermo José Ruíz Arguelles, cuya trayectoria ha sido destacada por investigación, la cátedra y la atención de pacientes, siendo uno de los referentes de la medicina, especialmente de la hematología a nivel nacional e internacional, doctor durante décadas y su aporte a la medicina ha salvado cientos de vidas seguro estoy, que muchas familias poblanas lo recuerdan el día de hoy con mucha gratitud.

Me voy a permitir leer una breve reseña y cuando digo breve es breve, porque si me pusiera yo a leer toda la trayectoria del doctor, nos llevaríamos acá varias horas, sí, nacido en Puebla, México en mil novecientos cincuenta y uno, egresado de la Facultad de Medicina de la Universidad Autónoma de San Luis Potosí, entrenamiento en medicina interna y hematología en el Instituto Nacional de la Nutrición Salvador Subirán de la UNAM, investigación, investigador becario postdoctoral en el departamento de hematología de la Mayo Clinic, Director General del Centro de Hematología y Medicina Interna de Puebla Clínicas Ruíz, catedrático de hematología en la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla, ex catedrático de hematología en la Universidad de las Américas Puebla, ex miembro del Consejo de la Universidad de las Américas Puebla, ex miembro de la Junta de

Gobierno del Instituto Nacional de Cancerología, miembro de la Junta de Gobierno del Hospital General de Ixtapaluca, certificado por los Consejos Mexicanos de la Medicina Interna y de Hematología, miembro numerario de la Academia Nacional de Medicina de México del Sistema Nacional de Investigadores con el nivel tres desde el año dos mil, de la Academia Mexicana de Ciencias y de la Comisión de Investigación en la salud en México, Consejero Interinstitucional de la Secretaria de Salud del Estado de Puebla, Presidente de la Sociedad Mexicana de Terapia Celular y Trasplante de Medula Ósea, Expresidente de la Asociación de Medicina Interna de México y de la Agrupación Mexicana para el Estudio de la Hematología, Presidente del Capítulo Mexicano de la Sociedad de ex alumnos de la Clínica Mayo, miembro del Comité Directivo de la Mayo Alumni Association, Secretario General de la Interamericana División, Presidente del Consejo Internacional de la Sociedad y Hematología, Presidente y miembro de la América Sociedad de Hematología y miembro de diversas cuestiones de temas Hematológicos, Gobernador por México en el América Collage y Psychology, miembro de diversos consensos, ha sido premiado por el, con el premio “Eduardo Liceaga” en el dos mil seis, en investigación clínica de la Academia Nacional de Medicina, ha tenido el premio “Miguel Otero”, también en el dos mil siete, en investigación médica, concedida por la Presidencia de la República, ha obtenido esta medalla “Presea Ignacio Zaragoza” concedida por el Gobierno del Municipio de Puebla, y tiene una trayectoria científica basta, donde también nos ha compartido mediante diversos artículos, es autor de más de trescientos noventa y dos artículos, de setenta y cinco cartas al editor en revistas nacionales e internacionales y de trescientos cuarenta y dos resúmenes en revistas con pares de revisores, editor de diez libros y coeditor de trece, autor de ochenta y un capítulos de libros, miembros del Comité Editorial de las Revistas Médicas Mexicanas, como la revista de Investigación Clínica, Gaceta Médica de México, revista Médica del IMSS, Medicina Interna de México, Medicina Universitaria, revista de la facultad de Medicina de México, revista de la Hematología de México.

En hora buena Doctor, más que merecida esta Presea, con todo el currículum que usted tiene y con toda la aportación que ha hecho a la medicina, y en hora buena por todos los pacientes que usted también ha atendido, muchísimas gracias y muy buenas tardes.

El **C. Maestro de Ceremonias** continúa: Ha llegado el momento solemne y oficial de la entrega de la Presea “Puebla de Zaragoza” al Doctor Guillermo José Ruíz y Arguelles. Por lo cual pedimos a todos los presentes se sirvan poner de pie y pedimos con el debido respeto al Ciudadano Presidente Municipal de Puebla, Adán

Domínguez Sánchez que entregue este muy merecido reconocimiento y la máxima Presea que el Municipio de Puebla entrega a alguien.

Si son tan amables de ocupar sus respectivos asientos, para que escuchemos las palabras que nos dirige nuestro homenajeadado el Doctor Guillermo José Ruiz y Arguelles.

El **C. Doctor Guillermo José Ruiz y Arguelles** expone: Señor Licenciado Adán Domínguez Sánchez, Presidente Municipal de Puebla, Licenciada María Lucero Saldaña Pérez, Secretaria del Ayuntamiento, Licenciada Alejandra Escandón Torres, Síndica Municipal, Regidores y Regidoras, señoras y señores, amigos todos. En los siguientes minutos debo dirigirme a ustedes para agradecerles la distinción de que he sido objeto. Para ellos trataré de seguir las reglas de oro que Oscar Wilde, escritor y poeta irlandés recomendó para escribir y que luego Ruy Pérez Tamayo, médico mexicano adaptó y modificó haciendo las apropiadas para pronunciar un discurso. Estas reglas que eran dos de acuerdo a la descripción de Wilde y que ahora son tres incluyendo la modificación de Pérez Tamayo son simples y claves. Regla número uno; tener algo que decir. Regla número dos; decirlo y regla número tres; no decir nada más. Lo primero que tengo que decir es gracias, gracias por el honor que me conceden que interpreto más como un compromiso que como una distinción, no es insólito que suela acusarnos el enigma sobre el lugar de, de la residencia del honor, es decir, sobre cuál de los méritos del hombre reside el motivo para honrarlo y para distinguirlo.

Las respuestas no son fáciles desde luego que es saber, el tener, el hacer y el poder, son méritos indiscutibles, ¿pero son estos los supremos determinantes? yo creo honestamente que no, lo que me permite pasar al segundo punto de mis reflexiones, las personas quienes han recibido antes esta misma Presea Puebla de Zaragoza, son: Pedro Ángel Palou, Historiador y Cronista; Efraín Castro Morales, Médico, Antropólogo e Historiador; Fernando Ramírez Osorio, Pintor; Jesús Corro Ferrer, Arquitecto y Escultor; El Centro Escolar Niños Héroes de Chapultepec y la Veinticinco Zona Militar; Enrique Montero Ponce, Comunicador; Miguel León Portilla, Lingüista, Historiador, Filósofo y Diplomático; Sergio Pitol Doméneghi, Escritor, Historiador y Diplomático; Raúl Gil Mejía, Fotógrafo y Ángeles Mastretta, Escritora y Periodista.

Es interesante señalar que dos de los receptores previos a esta distinción, dos fueron mis maestros y cuatro fueron o son, pacientes quienes me han confiado alguna parte del cuidado de su salud, es también interesante señalar, que salvo Don Pedro Ángel

Palou y Miguel León Portilla, todos los galardonados, fueron o son poblanos y todos ellos recibieron la Presea en este salón de Cabildos del Municipio.

Para mi resulta particularmente significativo, que en éste mismo recinto, mi abuelo, el Doctor Raymundo Ruíz Rosete, desempeñó sus labores de Presidente Municipal hace cien años, precisamente en mil novecientos veinticuatro, año que coincide también con el nacimiento de mi padre, quien justo acaba de celebrar su cumpleaños número cien y que vino a esta ceremonia, pero que lamentablemente no pudo subir, porque el elevador no estaba disponible, así es que, honrando a mi abuelo Raymundo, a mi padre y a todos quienes han recibido esta Presea, resulta muy grato dirigirme a ustedes para reconocer el apoyo irrestricto, que siempre he recibido de mi familia, de mis padres, de mis hermanos, de mi esposa, de mis hijos, de mis nueras, de mis nietos, de mis primos y demás miembros de la familia, a quienes les estoy eternamente agradecido. Me parece también significativo, que solo dos médicos han sido distinguidos con esta Presea, mi maestro el Doctor Efraín Castro Morales y un servidor.

A lo largo de cincuenta años he estado en contacto con la práctica de la medicina, inicialmente como aprendiz de laboratorio de mi padre, más tarde como estudiante de medicina, luego como médico y después como profesor y cito aquí a Isaac Newton, Físico, Teólogo, Inventor, Alquimista y Matemático y lo cito: “si hemos podido ver más lejos, es porque hemos estado parados sobre los hombros de gigantes” fin de la cita.

Mi padre me introdujo a la medicina como diversión, pasión y estilo de vida, sin duda mi mayor gigante, el me hizo ver la importancia de hacer dentro de la medicina, labores de asistencia, de enseñanza y de investigación, desde hace más de cuarenta años he estado involucrado en la medicina y he tenido el privilegio de conocer a médicos humanos, a profesores excepcionales, a científicos sobresalientes, a gente sencilla y noble, a jóvenes estudiantes con una sana ambición de aprender y de ser, pero en los últimos años me he visto obligado a andar por las calles con mucho cuidado, hay mucho excremento por todos lados y me he tenido que cambiar los zapatos dos o tres veces y cito aquí a Eduardo Cesar Maní, Médico, Ensayista, Narrador y Poeta Mexicano y lo cito “Solo creo en los Médicos preparados, estudiosos, responsables, honestos y trabajadores” los médicos solo pueden ser de primera, no hay diagnóstico simple, ni tratamiento sencillo, hasta para dar una aspirina se precisa solidez profesional y decencia.

Y me parece aquí prudente referirme a la aseveración de Ortega y Gacet, lo cito “Soy yo y mis circunstancias” fin de la cita. Que hace evidente que no todo lo que nos sucede depende de nosotros, que no somos del todo responsables, porque han también influido las circunstancias, a mí me enorgullece confesar que yo he sido muy afortunado, con las circunstancias que todos ustedes se han procurado para mi vida y que nunca sabré agradecerles de manera suficiente. Muchas gracias a todos aquellos quienes hacen florecer mi alma y me hacen sentir vivo, nada más, muchas gracias.

El **C. Presidente Municipal** continúa: Muchas gracias Doctor.

#### PUNTO OCHO

El **C. Presidente Municipal** continúa: Continuando con el desahogo de la Sesión como Punto OCHO del Orden del Día, tengo a bien dirigir unas palabras:

Saludo con respeto a las y los integrantes del Honorable Cabildo, Regidoras, Regidores, Síndica Municipal, quienes nos acompañan en este recinto y a quienes nos siguen a través de las redes sociales, hoy me siento muy honrado de entregar a nombre del Ayuntamiento de Puebla, la Presea “Puebla de Zaragoza”, esta distinción se le otorga a un poblano distinguido y reconocido, por su extraordinaria labor médica, el Doctor Guillermo José Ruíz y Arguelles.

El Doctor Guillermo José, ha dedicado su vida a la Medicina y a la Hematología, destacándose tanto en la Práctica Clínica, como en la Investigación Médica, como líder en su campo ha dirigido el Centro de Hematología y Medicina Interna de Puebla y ha impartido sus conocimientos como Catedrático en varias instituciones educativas incluyendo la UPAEP y la UDLAP.

Además, ha recibido numerosos premios y también numerosas distinciones a lo largo de su carrera, por su desatacada labor médica. Su investigación se ha plasmado en más de trescientos noventa y dos artículos científicos; setenta y cinco cartas al editor y numerosos libros, por eso y más, hoy recibe la Presea “Puebla de Zaragoza”, porque su trabajo y trayectoria representan un beneficio para la humanidad, el País, el Estado y el Municipio; y constituye dentro de la comunidad, un respetable ejemplo de entrega, gracias Doctor Guillermo José Ruíz y Arguelles, por ser un ejemplo para todas y todos nosotros y por inspirarnos a seguir trabajando por la salud de las y los poblanos.

Puebla está muy orgullosa de usted y es un honor para mi recibirlo junto con toda su familia, con su esposa, sus hijos, sus hijas y todos sus amigos y compañeros que los acompañan el día de hoy, para entregarle esta Presea, que para Puebla es sin duda la más importante, la Presea “Ignacio Zaragoza”, la lucha que dio el General Zaragoza hace ya cientos de años en la Batalla del 5 de Mayo es una representación de esa lucha que también dan las personas que han obtenido esa Presea y que usted Doctor, muy bien comentaba, esa lucha que usted ha dado en estos tiempos, en estos momentos es fundamental para la gente, fundamental para la población en materia de salud y por eso estamos en el Ayuntamiento de Puebla muy orgullosos de entregarle esta Presea. Sean todas y todos ustedes bienvenidos a su casa el Ayuntamiento de Puebla, este es un gobierno de puertas abiertas en donde estamos muy contentos de que estén el día de hoy con nosotros, gracias y que tengan excelente día.

La C. **Secretaria del Ayuntamiento** continua: Señor Presidente, le informo a usted y al pleno y a quienes hoy nos honran con esta visita como invitados especiales, que se ha dado cumplimiento al Orden del Día.

El C. **Presidente Municipal** indica: Muchas gracias Secretaria. Honorable Cabildo agotado los temas enlistados en el Orden del Día en términos de los artículos 10 fracción XVI, 19, 20 y 43 del Reglamento Interior de Cabildo y Comisiones del Honorable Ayuntamiento del Municipio de Puebla, siendo las doce horas con cincuenta y dos minutos del ocho de mayo dos mil veinticuatro, se declara el cierre de la presente Sesión Pública y Solemne. Por su atención muchas gracias y buenas tardes a todas y todos.

**PRESIDENTE MUNICIPAL. ADÁN DOMÍNGUEZ SÁNCHEZ.  
RÚBRICA. SÍNDICA MUNICIPAL. ALEJANDRA ESCANDÓN  
TORRES. RÚBRICA. SECRETARIA DEL AYUNTAMIENTO.  
MARÍA LUCERO SALDAÑA PÉREZ. RÚBRICA.**